caumpu

## LA FRACASADA INTENTONA ANARCOSINDICALISTA CONTRA LA REPUBLICA



El domingo pasado se produjo en Madrid y en otras ciudades españolas un movimiento extremista, rápidamente sofocado por fortu= na. Hubo varios muertos y numerosos heri= dos por parte de la fuerza pública y de los revoltosos. Estos soldados pusieron en fuga a un grupo que intentaba apoderarse de la estación de Cuatro Vientos.



Los guardias ci= viles que se en= frentaron con los primeros grupos de extremistas en el Campamento de Carabanchel.



En Barcelona, la Policía, la Guardia civil y las fuerzas de Asalto, vigilaron intensamente y sofocaron con gran rapidez los numerosos intentos de asalto y desorden.



Las fuerzas de Asalto cacheando al público a la entrada del edificio de Correos de la capital catalana.



El centinela de la estación de Cuatro

Vientos que dió el alto a los revoluciona=

rios y disparó contra ellos.

Varias bombas hicieron explosión ante la Jefatura de Policia de Barcelona. El pavimento de la calle apare=
ce todo removido, y estos desperfectos revelan la potencia de los artefactos de que disponían los revo=
lucionarios.



En Barcelona, como en el resto de España, la mayoría de los extrez mistas han procurado deshacerse cuanto antes de las bombas que les habían sido entregadas. La Policía las ha recogido en un armón blindado.

(Fotos Contreras y Vilaseca y Badosa.)

CHampa



Después del tiroteo en las Rambias, los guardias de Asalto vigilan a los revolucionarios heridos que han sido trasladados al hospital.

Armas y banderas rojas abandonadas por los revoltosos que se hicieron fuertes en Sardañola.



Ivan Rufmikoff, súbdito ruso, que ha sido gravemente herido al tomar parte en el fracasado movimiento revolucionario.



an Ripollet, después de un vivo tiroteo, la fuerza pública detuvo a varios indiviaduos que fueron trasladados a Barcelona. Hubo que lamentar dos muertos y vario heridos.



Soldados que componían la guardia en el cuartel de la Panera, y que lucharon valientemente rechazando La puerta del castillo de Lérida donde fué muerto un revolucionario que luchaba con el centinela.